



24 programmes de recherche financés en 2012/2013

Ivry Sur Seine, le 1er septembre 2012 - Parce qu'elle considère les collaborations internationales comme indispensables à l'accélération des travaux de recherche

,
la
F
ondation ARSEP financera cette année
2
4
projets
,
à hauteur de
1
.7
million
d'
euros
dont
700
000 euros en partenariat avec l'AFM
:

- 13 projets en France, soit 54 % des projets

§ 5 à Paris

§ 8 en Province

- 3 projets à l'international, soit 12.5 % des projets

§ 1 en Suisse

§ 1 au Canada

§ 1 aux États-Unis

- 8 projets collaboratifs européens, soit 33 % des projets

§ 1 France - Grèce

§ 1 France - Espagne - Hollande

§ 2 France - Allemagne

§ 2 France - Italie

§ 2 France - Suisse

Les critères de sélection tiennent compte du caractère innovant du projet, de sa faisabilité, de sa pertinence scientifique, de son intérêt pour la compréhension de la maladie, de l'apport pour la prise en charge des patients et de la qualité des chercheurs impliqués. La sélection est effectuée par le Comité scientifique de la Fondation réunissant 24 des plus grands spécialistes mondiaux et présidé par Thibault Moreau.

Les fonds accordés par la Fondation ARSEP ont pour but de soutenir des projets de recherche, fondamentaux ou cliniques, en rapport avec la sclérose en plaques. Ils peuvent financer le salaire de jeunes chercheurs et/ou permettre l'acquisition du matériel nécessaire à la réalisation du projet.

Focus sur 2 grands pôles de recherche en France soutenus par la Fondation ARSEP :

Appel d'offres de la fondation ARSEP pour faire avancer la recherche sur la sclérose en plaques

Écrit par ARSEP

Mercredi, 05 Septembre 2012 16:01 - Mis à jour Mercredi, 05 Septembre 2012 16:07

- Sur les 5 équipes de l'ICM impliquées dans la SEP, la Fondation en financera 4, à hauteur de 186 000 €.

Elles tentent de comprendre la synthèse de la myéline et les mécanismes à réguler chez les patients pour permettre sa réparation.

- 7 équipes du CPTP à Toulouse sont également financées ; avec un montant total de 510 000 €

, elles s'attachent à comprendre le système immunitaire et son rôle dans la maladie, pour déterminer les facteurs permettant de ralentir ses effets et à l'avenir de guérir la sclérose en plaques.

A propos de la Fondation ARSEP - www.arsep.org

Depuis 40 ans, l'ARSEP, aujourd'hui Fondation ARSEP reconnue d'utilité publique, s'est donné pour objectifs de financer des unités de recherche travaillant sur la Sclérose en Plaques et

Appel d'offres de la fondation ARSEP pour faire avancer la recherche sur la sclérose en plaques

Écrit par ARSEP

Mercredi, 05 Septembre 2012 16:01 - Mis à jour Mercredi, 05 Septembre 2012 16:07

d'informer le public sur les avancées scientifiques, médicales et thérapeutiques liées à la maladie.

Plus de

[1,7 million d'euro](#)

s

par an sont consacrés à des équipes de recherche ou à de jeunes chercheurs talentueux, tous activement impliqués dans le combat contre

la Sclérose

en Plaques. Engagée dans des programmes d'imagerie, de virologie, de neuro-immunologie, de neuro-biologie,

de gén

étique et d'épidémiologie, elle reçoit en 2009 la médaille d'Or de l'Académie de Médecine. Cette distinction récompense l'ARSEP pour la qualité de diffusion de l'information auprès des patients,

pour sa contribution à la constitution d'une

[banque de tissu cérébral de patients atteints de SEP](#)

et également pour la qualité de sa collecte de fonds.

La Fondation ARSEP remercie l'ensemble de ses donateurs sans qui rien ne serait possible.